
Pièces 5 Pièces

Référence 6120635

Prix 3 950 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Golfe Juan: située dans un quartier résidentiel sur les hauteurs, villa contemporaine

récente disposant d'une vue panoramique sur la mer du Cap d'Antibes aux Îles de

Lérins.  Elle  se  compose  sur  2  niveaux  d'une  belle  entrée,  lumineuse  salle  de

réception avec salon, salle à manger et cuisine ouverte ouvrant sur une terrasse.En

rez  de  jardin:  une  chambre  de  maître  en-suite,  deux  chambres  avec  salle  de

douche.Terrain d'environ 1800m2 avec piscine et terrasses. Honoraires à la charge

du vendeur

Golfe Juan:  located in  a residential  area on the heights,  recent  contemporary villa

with  panoramic  sea  views  from  Cap  d'Antibes  to  Lérins  Islands.  It  consists  on  2

levels  of  a beautiful  entrance,  bright  reception room with living room, dining room

and open kitchen opening onto a terrace.On the ground floor:  a master  bedroom

en-suite, two bedrooms with shower room.Plot of about 1800 sqm with swimming

pool and terraces. Agency fees payable by vendor

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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